

Neujahrsbrunch 2025

Auch im 2025 starteten wir mit unseren Mieterinnen und Mietern mit einem Neujahrsbrunch ins neue Jahr. Am 7. Januar durften wir im vollen Saal über 65 Teilnehmende begrüßen.

Ein reichhaltiges Buffet stand bereit:

Verschiedene Käsesorten, Fleischsorten und Pasteten, aber auch Eier, Früchte und Müesli waren liebevoll auf verschiedenen Platten und Schüsseln angerichtet. Auch warme Schinkengipfeli durfte nicht fehlen.

Roggen-, Dinkel und Wurzelbrot, Gipfeli und Zopf sowie mehrere Konfitüren standen ebenfalls auf dem Buffet bereit.

Zum Trinken gab es nebst Kaffee, Orangensaft und Mineral auch Rimus und Sekt zum Anstossen.

In gemütlicher Atmosphäre genossen die Mieterinnen und Mieter die feinen Köstlichkeiten und die Gelegenheit, miteinander zu plaudern.

Danke an alle, die zum positiven Gelingen beigetragen haben.

Franziska Stübi

Geschäftsführerin

Fotos auf der nächsten Seite

Impressionen:



